

ARRESTATION

A Moanda où il réside, Joseph Jak Puh, un ressortissant camerounais décrit comme un trafiquant notoire de trophées d'espèces animales intégralement protégées au Gabon, a été appréhendé dernièrement alors qu'il était en possession de six pointes d'ivoire.

Page 15

PARTENARIAT

L'Institut supérieur de technologie (IST) vient de conclure un partenariat avec l'opérateur Canal + Gabon. Objectif : accompagner les étudiants en fin de formation sur le marché du travail, tout en répondant à l'exigence de professionnalisation et d'innovation.

Page 8

ENQUÊTE

Un ressortissant congolais, Romantique Bilingbi, se trouve aux mains de la PJ. Il serait, de son propre aveu et pour des motifs crapuleux, l'assassin de sœur Lydie Oyane dont il était un familier. Perclus de remords, il serait allé se dénoncer auprès d'un curé.

Page 15

LE GABON SOUS COUVRE-FEU

Le président Ali Bongo Ondimba annoncé samedi soir, à l'occasion d'une nouvelle allocution, l'instauration d'un couvre-feu entre 19h30 et 06h00, à compter d'hier dimanche, faisant franchir au pays, ainsi qu'il l'avait laissé entendre quatre jours auparavant, un palier supplémentaire dans les mesures de prévention et de lutte contre la pandémie du covid-19.

Pages 2, 3 & 4



Photo: DR

POUR MOI QUOI...

Scandaleux et intolérable le spectacle vécu encore hier dans les transports en commun et les différents marchés.

Le Gabon se comporte exactement comme la France pendant que l'Italie était soumise à la terreur du Covid-19. Aujourd'hui, elle paye cash le prix de sa désinvolture. On ne souhaite pas vivre le drame des Français en ce moment. N'oublions pas que lorsqu'on égorge le poulet, le canard regarde... Nous avons donc intérêt à changer de comportement en étant civiques. Le gouvernement a joué sa partition. Le Présida, garant des intérêts supérieurs de la Nation a assuré la sienne. A nous maintenant d'agir en évitant de mettre en danger la vie des autres.

Si moi Makaya je réagis ainsi, c'est à cause du choc ressenti hier après tout ce que j'ai vécu. Le spectacle dans les marchés, les transports urbains et suburbains toujours bondés notamment

les taxis-bus et bus, m'a sidéré. Malgré la peur que répand dans le monde le coronavirus, nos compatriotes ne prennent toujours pas au sérieux sa dangerosité. Ils croient que nous sommes immunisés. Quelle irresponsabilité ? Et dire que le Présida, intervenant à nouveau samedi nous a mis en garde en rappelant que le virus ne circule pas mais, " ce sont les individus, par leurs contacts répétés et leur mobilité, qui le font... circuler". N'est-ce pas clair, net et précis ?

Alors, fin de la rigolade. Il faut maintenant passer à la phase répressive aussi bien contre ces gens-là que ceux qui vont violer le couvre-feu. Dans ce pays, c'est le seul langage qu'on connaît-quoi...

...MAKAYA

CAHIERS SPORTS

Taekwondo :
"prisonnier" à Palma de Majorque



C'est confiné à Palma de Majorque (Balears, Espagne) que le vice-champion olympique gabonais de taekwondo Anthony Obame se prépare tant bien que mal aux JO, alors même que la plus grande incertitude plane sur le rendez-vous de Tokyo (juillet-août).

Page 14